

Nuevo edificio de Teletón está muy cerca de hacerse realidad

Seremi de Transportes explicó que se debe revisar y evaluar el Informe de Impacto Vial, paso que es clave para no afectar el sistema de movilidad local. El plazo vence el 20 de julio.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Hace solo unos días atrás, el Instituto Teletón Valparaíso dio a conocer las cifras de su "Memoria 2023", estadísticas que resumen su gestión y el trabajo que pudo realizar en el último año en materia de rehabilitación de niños, niñas y jóvenes con discapacidad.

En concreto, las cifras dan cuenta de que la sede regional brindó, sin costo alguno para las familias, atención y tratamientos de alta calidad a 3.707 niños, niñas y jóvenes. De igual manera, la institución dio la bienvenida a 373 familias, quienes el año pasado realizaron su primera consulta en Teletón.

Asimismo, en 2023, el centro realizó 102.335 atenciones y 181 cirugías. Además, se fabricaron, repararon y entregaron 3.644 órtesis y 50 prótesis el mismo año, además de entregar 382 ayudas técnicas.

NUEVO INSTITUTO

Con una alegría inminente producto del apoyo que se brindó, la directora de la Teletón Valparaíso, doc-



ESTE ES EL PROYECTO QUE SE PLANEA ASENTAR EN CALLE FRANCIA CON BAQUEDANO, EN VALPARAÍSO.

tora Dalila Salgado, no solo valoró las cifras, sino que también aprovechó la instancia para recordar una de las grandes noticias que dejó el 2023: la aprobación de la construcción de un nuevo instituto para la zona.

Al respecto, declaró que "estamos muy contentos, ya que permitirá ampliar nuestra capacidad de cobertura actual, con una infraestructura más grande, que contará con tres niveles, incluyendo la azotea donde se hará una multicancha cubierta".

Sobre los avances, la directora explicó que "ahora estamos a la espera de un informe de mitigación de impacto vial, luego de eso el proceso continuará con la licitación por parte del ministerio de Obras Públicas. Este proyecto será financiado gracias al apoyo del Gobierno Regional y aportes de fondos regionales (FNDR) y del MOP".

INFORME IMIV

En búsqueda de antecedentes respecto a este informe, desde la seremi de Transportes se explicó

que "con fecha 20 de mayo", efectivamente ingresó al Sistema de Evaluación de Impacto en la Movilidad (SEIM) el Informe de Impacto Vial (IMIV) correspondiente al proyecto del nuevo Instituto Teletón para Valparaíso.

Así, "este informe está actualmente en etapa de revisión por parte de los organismos competentes y, posteriormente, deberá ser evaluado por la seremi de Transportes y Telecomunicaciones".

En ese sentido, el plazo para concluir la evalua-

20

de mayo ingresó al Sistema de Evaluación de Impacto en la Movilidad el informe correspondiente al nuevo instituto regional

ción es el próximo 20 de julio: "Este periodo puede finalizar con el informe aprobado o con observaciones. En este último caso, el titular del proyecto tendrá un plazo de 30 días para efectuar las correcciones necesarias al informe", comunicaron desde la cartería local.

Cabe señalar que los IMIV tienen por objetivo que "el titular de un proyecto solicite la evaluación y aprobación de las medidas de mitigación obligatorias relacionadas con el sistema de movilidad local que le sean aplicables", como también "de las medidas de mitigación adicionales requeridas para aplacar o disminuir adecuadamente los impactos relevantes que se producirían en el referido sistema con la puesta en operación del proyecto".